

気持ちいい汗かいています



私たちはALTAshiroishiの「バウンドテニスサークル」です。
バウンドテニス、なかなか聞き慣れないスポーツですが、ちょうどテニスと卓球を足して2で割ったようなスポーツです。体育館のような屋内施設でプレイします。ラケットはテニスラケットにそっくりですが、グリップが短く、取り回しがいいのが特徴です。コートは幅3メートル、長さ10メートルの人工芝で、丸めて持ち運びができ、ネットも高さが30センチほどしかありません。

しかし、実際にプレーするとスピード感があります。もちろん、シングルスでもダブルスでも対戦でき、結構ハードなスポーツです。

現在の会員は11名。毎週火曜日、夜7時から第一小学校の体育館を使ってプレイしています。気持ちいい汗かくこと請け合いです。ぜひ参加してください。

問ALTAshiroishi(勤労青少年ホーム)
☎25-3720

市民文芸 応募方法

一人俳句三句、短歌三首、川柳三句以内。はがきに作品・住所・氏名・応募する壇名をはっきり書き、〒989-0257白石市宇理町37-3、白石市情報センターへ。短歌、俳句、川柳の併記は不可。毎月15日締め切り。Eメールでも応募できます。(koho@city.shiroishi.miyagi.jp)

歌壇

高橋辰男選

深々と頭を下げる老夫婦電車の席を譲りし我
旅のバストイレ休憩末の間を待ちかねしこと
タバコ吸う人 太田 敏子
クラシック好きな兄貴は今施設帰る日を待ち
ぜび聞かせたい 村山美代子
通院で診察受けるお医者さん方言使えば気分
落ちつく 八嶋 正子
青梅の三キロほどを漬け終えて雨降る午後を
安らぎており 石沢 敏子
亡き夫に手造りの花供えんと種々植えつけて
お盆待ちあり 齋藤 光子
庭隅にただ一本の山百合が猛暑に耐えて強き
香放つ 岩松 貞子
夕餉近くきじばと老鷲カナカナと大樹に鳴き
て静かなる町 岡崎 澄子
最北端露みし海に利尻富士サロベツ原野の道
はひとすぢ 水戸 光穂
明け初むる畑に草刈るわが背に朝日射し来
て蝉鳴きはじむ 佐藤 ひで
評一首目。席を譲る人、譲られる人それぞれ
立派で車中は和やかになる。常にこうあり
たいと思う。二首目。最近禁煙の場が多く
なり、たばこ好きは肩身が狭い。よく見られ
る情景で社会性ある歌。三首目。クラシック
音楽の好きな「兄貴」の回復をこいねがう妹
のやさしい気持ち、口語調の中にこめられ
た。

俳壇

遠藤秋尾選

開拓碑銀河の白く流れけり
こづかいを貯めて買ったる兜虫 佐藤 周子
朝涼しもう畑より帰る人 山家 弘子
稲妻に浮き出る白亜天守閣 大庭 良子
岩澤 伍峯

柳壇

山田風流選

老人のへそくり軋む盆唄り
給料は男以上で売れ残り 大沼 妙子
改革の痛み株価が先取りし 佐藤 武雄
判例より他に裁けぬ裁判官 四竈 英夫
改革がパレードしてる選挙戦 高橋 要一
ただの人になりたくはなし低い腰 小野嘉津子
今朝も又地下足袋はいて満足し 川村 静恵
買うまいと思えと手が出るまじ 水戸 光穂
えくぼから次々うつるよい笑顔 米沢 礼子
晩酌を盆の赤字で打ち切られ 草野 清
評一句目。老人ならずとも盆 正月の出費
は大変。へそくりのきしむ音程度ならまだ軽
症。二句目。男女平等社会では収入の高い女
性もあり、低収入の男性との結婚に踏み切り
難い面もある。しかし収入と結婚するわけ
ではない。年上女房が増えてる。三句目。
改革の痛みというが、庶民にはどんな痛み
か？財布のひもを締めて身構える。株価は悲
鳴に近い痛みに見舞われている。



国際コーナー International Corner

7月26日から8月5日まで、市内中学生8名と2名の引率者が真冬の姉妹都市ハーストビル市を訪問しました。ハーストビルでホストファミリー宅に泊り、体験入学もして、外国での生活を十分味わったそうです。

ハーストビル市はシドニーの郊外にあるので、シドニー・タワーやハーバー・ブリッジなどの名所へ行きました。8月1日にはバスで首都のキャンベラにも行きました。そこでは戦争記念館と国会議事堂に行って、政治と歴史の勉強をしました。戦争記念館では、第二次世界大戦における日本とオーストラリア間の出来事を初めて知り、世界平和の重要性を勉強しました。

ホームステイはとても楽しく、オーストラリアでの時間があっという間だったという白石の中学生からのコメントは…

*生徒は時々学校でダンスパーティーをします！

*学校で午前中に20分のおやつ時間があってびっくりしました。
*生徒は自分で選んだスポーツができます。例えば、ボウリングや水泳やフットボールなどです。みんなはオーストラリアで楽しい時を過ごしたようですね。きっと一生忘れられない思い出になると思います。



よかったね!

第31回河北旗争奪 県少年野球大会 白石少年野球クラブが第3位

第31回河北旗争奪県少年野球大会(県野球連盟、河北新報社主催)が、8月13日から15日まで名取市民球場などで行われ、県内22地区の予選を勝ち抜いた28チームが出場しました。

白石少年野球クラブは3位に入賞。県大会で、白石市内のチームがメダルを獲得したのは初めての事です。



第11回河北旗争奪 少年野球白石交流大会 福岡少年野球クラブが優勝

宮城、福島両県の少年野球チームが集う第11回河北旗争奪少年野球白石交流大会(河北新報社、白石市少年野球協会主催)が8月4日と5日、益岡公園野球場などで行われ、仙南地区や相馬市など両県から44チームが出場しました。

福岡少年野球クラブは、決勝で昨年の優勝チームを敗り、10年ぶり2度目の優勝を果たしました。